



# ひがし公民館だより

館長 佐田 弘和  
主事 平山 茂

## 童謡フェスティバルに参加しました！

### ～甲州市生涯学習推進大会より～

2月15日（土）に甲州市民文化会館で行われた甲州市生涯学習推進大会にわが東公民館からは「童謡の会」の皆さん17名が参加されました。

この生涯学習推進大会は毎年この時期に行われ、第1部の開会行事から第2部の市内の「子どもたちの意見発表」、そして第3部の「童謡フェスティバル」と様々な内容からなっています。第2部の「子どもたちの意見発表」では小学生による松里地域の紹介、中学生による生徒会活動の成果、そして高校生による自分の進路にかかわる先進的な取り組みについての発表がありました。どの発表も非常にわかりやすく、また自分の生活にしっかりと向き合った内容であり、甲州市の未来に明るい光を感じました。

さて、第3部の童謡フェスティバルには、市内各公民館からの11の発表とともに最後にはプロの方のコンサートもあり、楽しくそして充実した内容になっていました。全21曲が各公民館から発表されましたが、童謡、叙情歌だけではなく、アニメの主題歌や演歌などとても耳慣れた曲で、また様々なパフォーマンスを交えてミュージカルのように仕立てるなど工夫があり楽しいステージでした。わが東公民館の「童謡の会」は2番目の登場で、「花」「冬景色」の2曲を披露しました。2番目ということで少し緊張気味でその雰囲気伝わってききましたが、



日ごろの練習の成果を十分に発揮できたと思います。

今日のこの日のために様々な楽曲に取り組みながら1年間練習を積み上げてきました。2月に行われた文化



祭にも今回の2曲を含めて4曲ご披露くださったことは記憶に新しいのではないのでしょうか。

今回、御指導いただいている平山洋美先生がこしばらく御都合により不在なこともあり、指揮者のいない不安な状況もあったのだろうと察しますが、伊藤広美先生の伴奏のもと練習を積み重ね、当日は美しく豊かに歌い上げることができました。「童謡の会」の皆さんの情熱とチームワークの良さを感じることができました。今後もぜひ歌うことで心身の健康増進とお互いのきずなを深めていただけたらと思います。本当にお疲れさまでした。



## 春爛漫～俳句塩寿会の皆様

雛壇の 前にえんこの 乳児かな  
(菅泉 仁)

春寒や 夜のネオンを 枕にす  
(沢登 昌弘)

一夜にて 雛の間となり 朝の声  
(内田 朗子)

手を合わせ 健やか願う 福寿草  
(小沢 一恵)

雛五千 見上げる飾り 幽玄へ  
(河村 ひさ子)

竹林に 日輝きて 福寿草  
(吉田 功子)

空晴れて 幸せ招く 福寿草  
(中村 操)

緑児の 拳に未来 初節句  
(三枝 茂男)

○今年度最後の運営委員会・利用団体代表者が3月16日(日)に行われました。1年間のまとめとして、令和6年度事業報告・決算経過報告がありました。運営委員の皆様、利用団体の代表の皆様、お忙しいところ本当にお疲れさまでした。

○上記の会議で1年間の東公民館の事業について総括しましたが、公民館をご利用された皆様におかれましても、お気付きの点がありましたら遠慮なく館長または主事の方までお知らせください。さらに改善を重ねていきたいと思っております。

○令和7年度の利用団体について調査を行っています。新たに公民館を定期的に利用したいと考えていらっしゃる方があれば館長または主事までご連絡ください。新しいお仲間、大歓迎です!

お知らせ